

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Miércoles 23 de abril de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Cabeza. En mayo, el IEQ va a tener en sus manos las propuestas para reformar la ley electoral complementaria a la que fue aprobada por el congreso del estado. Son las reglas de operación del proceso electoral que viene en el 2009 y en donde los candidatos tendrán que poner una vigilancia igual que los partidos políticos, para saber quiénes están haciendo precampaña, dice hoy **Cecilia Pérez Cepeda.** (PC)

Asegura **Edmundo Guajardo**, líder del PAN, que no va a jalar las orejas a los aspirantes a la presidencia municipal de Querétaro, pues no tiene motivo para hacerlo, ya que nadie está haciendo campaña. (NC)

Edmundo Guajardo comentó que está todo listo para que el próximo sábado se aprueben los nuevos estatutos. Dijo así mismo que actualmente hay en Querétaro 7 mil 200 miembros activos y cerca de 24 mil adherentes. (NC)

Debate entre los dos autoproclamados ganadores en la contienda por la dirigencia estatal del PRD. **Horlando Caballero Núñez** señala que de acuerdo a la legalidad y los documentos de la comisión técnica, él es el ganador y espera el documento para tomar la protesta. Difiere de lo que ha asegurado Ulises, ya que sí tiene una constancia con el cómputo total. Es legal, pues los únicos que pueden emitirla los delegados estatales o los titulares de la comisión nacional. A ellos le firmaron gente a modo, trabajadores de él, como son Kimberly y su novio, además de otro amigo suyo. Además debieron notificarle a él que queda como secretario general y eso no sucedió. Apunta que siempre ha llamado a la unidad, pero que el problema es jurídico, ya que nadie ha impugnado su constancia, por lo que queda en firme la resolución que le da el triunfo; Ulises sí está impugnado por todos. Pero sobre el resolutivo de los órganos nacionales, podrán sentarse a platicar. **Ulises Gómez de la Rosa** comenta que no hay duda ni confusión en cuanto al ganado en la contienda estatal, pues el documento que tiene Horlando Caballero corresponde a un cómputo parcial, pero al tener el cómputo total el ganado es finalmente él, Ulises, a quien le expidieron la constancia. Señala que Caballero está confundido en cuanto a la legalidad, pues al parecer desconoce los

estatutos y el acta parcial de resultados a la que él se refiere. Quienes hicieron un albazo son ellos, al querer sorprender con un acta que no existe. Además, los delegados que le firmaron a él, fueron destituidos antes, por actos incongruentes. Aclara que él es el Presidente y Horlando Caballero es el secretario y que está dispuesto a dialogar para ponerse a trabajar. (NC)

LEGISLATURA

Se confirma que la junta de concertación política creará una comisión especial para desahogar los trabajos de las leyes secundarias y adecuarlas a la nueva constitución, informó **Jaime Escobedo** presidente de la junta de concertación política. (NC)

Cabeza. La junta de concertación política de la legislatura presentó el cronograma que seguirán los diputados para revisar en 2 etapas, junto a 113 leyes secundarias y orgánicas correspondientes a la reforma constitucional del estado, para concluir el 30 de septiembre, para lo cual este jueves, en sesión de pleno se votará la creación de una comisión especial para este fin, dice hoy el presidente de la mesa, **Jaime Escobedo Rodríguez**. (PC)

Pide el diputado **Martín Mendoza Villa** que se realicen foros ciudadanos, para que se creen las leyes secundarias adecuadas a la nueva constitución queretana. (NC)

Todas las oficinas del poder legislativo y de los partidos, estarán abiertas para escuchar las propuestas ciudadanas respecto a las leyes secundarias acorde a la nueva constitución, afirmó **Eric Salas González**, coordinador de la bancada del PAN. (NC)

Las leyes secundarias en torno a los derechos humanos y el acceso a la información, son una prioridad para los diputados, al momento de entrarle a las leyes secundarias, asegura el convergente **Marco Antonio León Hernández**. (NC)

Ayer se presentó el libro de **Patricia Lucero García**, investigadora de la Universidad Autónoma de Querétaro, llamado Guía para el reconocimiento y estudio de los chapulines del Parque nacional del Cimatario -no de los chapulines de la legislatura-. (NC)

Hoy fue inaugurado el cuarto parlamento infantil organizado por la LV legislatura del estado y la USEBEQ, la cual va a recibir durante 3 días a 25 niños provenientes de los 18 municipios del estado y quienes realizarán actividades legislativas como diputados infantiles. (PC)

Cabeza. A una semana del día del niño, arrancó el parlamento infantil en Querétaro. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El secretario de desarrollo sustentable en el estado **Renato López Otamendi**, inauguró la planta EGO componentes electrónicos en el parque industrial Querétaro. (PC)

El Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi** informó de la visita de empresarios japoneses de la industria automotriz, buscando lugares para invertir, aunque al momento no han decidido el lugar de inversión, por lo que también visitarán Nuevo León y estado de México. (NC)

Renato López Otamendi, comentó que hay en Querétaro, 50 empresas con capital alemán, que generan cerca de 7 mil 500 empleos en la entidad, lo que lo ubica en tercer lugar de inversión en la entidad. (NC)

Están por concretarse proyectos de inversión con 5 empresas de capital alemán, lo que representaría una inversión de 200 mdd para Querétaro, dice el titular de la secretaría de desarrollo

sustentable, **Renato López Otamendi** y asegura que se trata principalmente de empresas del sector auto partes. (PC)

Gabriel Rosales, miembro de la delegación de México en la ONU para negocios electrónicos, señala que sólo 30 mil empresas en México ocupan este medio para realizar operaciones comerciales, aunque podrían hacerlo una de cada tres. (NC)

Ayer el senado aprobó penalidades a quienes clonen tarjetas. El delegado de la CONDUSEF, **Antonio Castillo**, asegura que en Querétaro no se ha detectado clonación masiva. Opinó que penalizar esta práctica con 3 a 9 años de prisión, es muy bueno, pues deberá inhibir la realización de estos ilícitos. (NC)

El cierre de la empresa Sensores y Cables de México es un caso aislado, asegura así el delegado de economía **Manuel García Quintana** y descarta que se trate del primer signo de afectación en la entidad por la recesión económica de Estado Unidense. (PC)

A pesar de que ayer cerró una importante fábrica de producción de autopartes, Querétaro sigue estando entre los diez primeros lugares en este rubro a nivel nacional, indicó el delegado de la secretaría de economía **Manuel García Quintana**. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La Secretaría de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez** reconoció que no hay recursos necesarios para generar la infraestructura necesaria y las plazas para el primero de preescolar, por lo que tendría que diferirse unos años. (NC)

La Universidad Autónoma de Querétaro se mete al negocio de las viviendas económicas. Dice que ya vendieron más de 30, lo que ha proporcionado una utilidad de 350 mil pesos en cada venta, informó el presidente del patronato, **Alfredo Zepeda**. (NC)

Cerca de 400 estudiantes participan en el cuarto congreso internacional de ingeniería organizado por la Universidad Autónoma de Querétaro, informó el director de la facultad de Ingeniería, **Gilberto Herrera**. (NC)

Cabeza. Del 23 al 25 de abril, la Universidad Autónoma de Querétaro, llevará a cabo el 4° congreso internacional de ingeniería, en el cual participarán más de 5 países y cuyo principal objetivo es dar a conocer el desarrollo tecnológico que se realiza en diversas áreas en beneficio del municipio en el estado de Querétaro, dice hoy **Gilberto Herrera Ruiz**, director de la carrera. (PC)

Cabeza. Va a buscar el patronato de la Universidad Autónoma de Querétaro, gestionar ante el municipio de Querétaro, disponer de más terrenos que ayuden a la construcción de casas, que están siendo vendidas en apoyo a la universidad. Al momento, señaló **Alfredo Zepeda**, presidente del patronato, llevan vendidas 2/3 partes de las 40 viviendas que tenían en su poder y que están siendo ofertadas a la ciudadanía. (PC)

SOCIEDAD

Se confirmó que mañana viene a Querétaro **Margarita Zavala de Calderón**, para inaugurar el foro interamericano de niños, niñas y adolescentes, con el nombre, *Mi derecho a participar*. (NC)

Organizaciones civiles realizan una cadena humana a favor de la vida. El Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve** afirma que están preparados para atender el tránsito y la seguridad a partir de las 5 de la tarde que inicien en la zona de los arcos. (TVA)

Se desviarán la calle de Constituyentes y habrá cierres parciales como consecuencia de la cadena por la vida. Hoy el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**, asegura que el evento será para manifestarse en contra de la despenalización del aborto e iniciara a las 5 de la tarde. (PC)

Hoy a las 3 de la tarde arranca la Torre de la esperanza en la esquina de Pasteur y Constituyentes, para apoyar a los niños de las casas hogar. Los locutores de 91 DAT, Pablo y Erox, estarán tres días en la parte más alta de esta torre durante todo este tiempo. (NC)

Se espera que en el municipio de Jalpan se rebasen los 40 grados, como ya sucedió el lunes pasado. El director de gestión de emergencias informó que ya se rebasaron en la capital del estado los 33 grados, previéndose que el calor se mantenga. (NC)

Familiares, amigos, cadetes y personal del H cuerpo de bomberos, despidieron este día con sirenas y una misa de cuerpo presente, al capitán, **Javier Lugo Gavidia**, quien falleciera la tarde de ayer, y quien brindara más de 30 años de servicio en bienestar de la sociedad. (PC)

MUNICIPIOS

Promete el Presidente municipal **Manuel González Valle** cumplir todos sus compromisos de campaña antes de dejar el cargo. Destacó que seguridad y servicios públicos son lo más importante. Dijo que no prevé más cambios en su gabinete, aunque no descarta alguna otra renuncia. (NC)

Cabeza. Se pronuncia el alcalde capitalino **Manuel González Valle**, a favor de que los legisladores federales hagan adecuaciones a la ley que permite la reelección de presidente municipales, esto al considerar que un periodo de 3 años, no es suficiente para realizar acciones. También reiteró su postura de que los tiempos políticos van a iniciar cuando sean las convocatorias de su partido. (PC)

Pide **Manuel González Valle** que se considere la reelección de presidentes municipales; reconoce que tres años en el cargo no son suficientes. (NC)

Vía Telefónica. **Arturo Resendís**, comandante de Policía y tránsito de El Marqués, comenta que hay un incendio generado en el interior de un domicilio por parte de **María del Pueblito Vázquez de León**, quien falleció y parece ser que fue generado por velas y no por electricidad. Sus dos hijos también fueron lesionados, y fueron trasladados para atenderlos. (PC)

AGROPECUARIA

Desmienten al líder de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, **Francisco Domínguez Servién**. No hay casos de clenbuterol en el rastro del municipio de Querétaro, afirma el Secretario de servicios públicos, **Alberto González Arce**. Dijo que en los 5 muestreros no hubo ningún resultado positivo. (NC)

Desmiente el secretario de servicios públicos municipales, **Juan Alberto Arce González**, la versión de que 5 reces en observación estaban bajo sospecha de tener clenbuterol. Esto, aclara, forma parte de las pruebas realizadas a nivel nacional en todos los rastros y que los animales salieron limpios. (PC)

Azota el calor al campo Querétaro. Baja la producción por las altas temperaturas hasta en un 30%, acusa el líder de la CNC en Querétaro, **Juan Hernández Moreno**. (NC)

Asegura el Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Gilberto Ortega**, que la carne y la leche podrían encarecerse en Querétaro, debido a la baja producción que acusa el ciclo agrícola. (NC)

Alarmante la situación de los ganaderos queretanos. Más de 31 mil cabezas de ganado están en peligro, debido a la falta del agua, reconoció el Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Gilberto Ortega Mejía**. (NC)

Cabeza. El titular de la secretaría de desarrollo agropecuario en Querétaro, **Gilberto Ortega Mejía**, informó esta tarde que ya se puso en marcha el programa emergente para apoyar a más de 400 productores, principalmente en la zona serrana, durante esta temporada de calor. Al momento se tiene garantizado el forraje, no así el abasto del agua en lo cual ya están tomando medidas para evitar el desabasto. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

La Secretaría de desarrollo urbano y obras públicas, ejercerá 25 mdp para construir la segunda etapa de la ampliación del Hospital general de Jalpan, informó el titular **José Luis Covarrubias**. (NC)

LABORAL

El CECATI 175 y la CANIRAC ofrecen capacitación para meseros, impartida por personal de mucha experiencia. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El municipio de Querétaro entra al debate sobre la penalización del adulterio. **Jorge Luis Alarcón Neve**, Secretario de gobierno, considera que la propuesta de **Fernando Urbiola**, es buena pues busca consolidar los valores de la familia, pero es un delito difícil de acreditar. **Manuel González Valle** prefirió mejor no opinar. (NC)

El Presidente del colegio de abogados litigantes en Querétaro, **Ricardo Cárdenas**, dice que solamente los estados que son intolerantes y antidemocráticos, buscan defender el adulterio y ponerle una penalidad en sus leyes. (NC)

El antro del centro de la ciudad llamado La Mulata, enfrente problemas con las autoridades del municipio, luego que tres jóvenes denunciaron que fueron golpeados por personal de seguridad. (NC)

Entrevista. **Godofredo Alderete**, director de la carrera policial en el municipio de Querétaro invita a inscribirse en la cuarta generación de personal policial. Buscan reclutar 200 nuevos elementos. La tercera generación sale en septiembre y la cuarta inicia el 2 de junio para salir en enero de 2009. Los que son aceptados reciben una beca mensual de 3 mil pesos, además de alimentos en la mañana, seguro de gastos médicos mayores y el uniforme. Al terminar tienen un sueldo de al menos 8 mil 244 pesos. (NC)